

祝っ子だより

令和5年 9月21日(木) 祝町小学校 No. 8

「心はやさしく 頭はかしこく 体はつよく」

家庭数配布

文責 校長 平川 信乃

2学期、元気にスタート！

始業式から、もうすぐ1か月。記録的な暑さの中、子どもたちは学習のスタートを切りました。どの学年も、一人一人の頑張りや伸びが感じられます。ここで、その一端をご紹介します。

<中学校区 えがおミーティング>

9月5日(火)、槻田中学校区の4つの学校の代表児童が集まり、「笑顔あふれる槻田中学校区」にするために、真剣に話し合いました。



槻田中の生徒会を中心に、祝町小・高槻小・槻田小の子どもたちが意見を出し合いました。これからも、115人の子どもと職員で力を合わせて、「思いやりのある温かい学校・地域」を作ります。

<たてわり あいさつ運動 ②>

2学期も、「たてわりグループ」によるあいさつ運動を続けています。ここまで、「もも」と「さくらんぼ」の2つのグループが担当しました。



回を追うごとに、明るい声や笑顔が増え、朝から元気をもらっています。また、上級生が優しく準備を手伝う姿や、振り返りの真剣な姿に頼もしさを感じます。給食時には、「担当として参加した人」や「特にあいさつが上手だった人」の発表もあり、教室から歓声が上がっていました。

これからも、毎週水曜日にあいさつ運動を続けます。お子さんに予定をお尋ねの上、担当の日は、朝の送り出しにご協力ください。

<5年生 「自然教室」へ…>

9月12・13日、5年生が、「玄海青年の家」で自然教室を行いました。初めての宿泊体験を通して、友達との絆を深め、多くのことを学びました。例年、高槻小学校と合同で実施しています。

① 出発～入所式～初めての食事



② カヌー～ボルダリング



③ ドッゾビー～キャンドルの集い



全員で乗ったカヌー、眩しい光を浴びて笑顔が輝いていました。

④ 素晴らしい成長



退所に向け美しく整えたツツやスリッパ、明るい挨拶など、目を見張る成長ぶりでした。さり気ない挨拶や班長さんの頼もしさにも、感心しました。

<お願い> 体調の変化に注意を…

ほんの少し、朝晩の涼しさを感じるようになりましたが、日中は、厳しい暑さが続いています。学校では、何度も「熱中症指数」を確認しつつ、日々の体調管理に努めています。

季節の変わり目は、体調を崩しやすい時です。最近、咳をする児童が増えており、少し気になります。「新型コロナウイルス」や「インフルエンザ」の流行も懸念されます。子どもたちが楽しみにしている行事に向け、引き続き、体調管理のサポートをお願いします。

水筒とハンカチは、まだまだ必需品です。朝の声かけをお願いします。

